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      Аннотация

    
        
          Данная выпускная квалификационная работа посвящена анализу и исследованию организации проектного процесса на основе инновационных технологий. Цель работы – исследование организации проектного процесса на основе инновационных технологий. Задачи: 1. Провести сравнительный анализ программного обеспечения, существующего в нынешнее время, и используемого данной строительной организацией; 2. Осуществить анкетирование других строительных предприятий и проектных бюро для получения информации об использовании ими новых технологий; 3. Выявить главные проблемы, связанные с внедрением и применением инновационных технологий в организации и выяснить пути их решения. 4. Разработать методику (стратегию) внедрения эффективных управленческих решений по внедрению БИМ в проектную организацию. Теоретическая значимость работы заключается в том, что дано теоретическое осмысление проектного процесса на основе инновационного подхода хозяйствующих субъектов в конкурентоспособной среде.
        

        
          This final qualifying work is devoted to the analysis and research of the organization of the design process based on innovative technologies. The purpose of the work is to study the organization of the design process based on innovative technologies. Tasks: 1. Conduct a comparative analysis of the software that exists at the present time and used by this construction organization; 2. To carry out a survey of other construction companies and design bureaus to obtain information on their use of new technologies; 3. Identify the main problems associated with the introduction and application of innovative technologies in the organization and find out ways to solve them. 4. To develop a methodology (strategy) for the implementation of effective management solutions for the implementation of BIM in the design organization. The theoretical significance of the work lies in the fact that a theoretical understanding of the design process is given on the basis of an innovative approach of business entities in a competitive environment.
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